



EL BIEN AMIGO

DIRECCION Y ADMINISTRACION:
CASA CURAL DE SAN PEDRO SULA

SEMANARIO CATOLICO

CON APROBACION DE LA
AUTORIDAD ECLESIASTICA

DEVOCION AL SAGRADO CORAZON

La devoción al Sagrado Corazón es aquella devoción que profesamos al Corazón de Carne del Hombre-Dios y la caridad infinita de Jesucristo, de la cual es símbolo el mismo Corazón.

El culto va siempre a la persona. La persona adorable de Jesús, es pues, lo que honramos al honrar su corazón, como honramos la persona del sacerdote al besarle la mano. La persona de Cristo es el objeto material primario del culto al Sagrado Corazón.

El fin nobilísimo de esta devoción es corresponder al amor de Jesús, volviéndole amor por amor. «El Corazón es el libro del amor, escribe Santa Margarita, el que sabe leerle comprende lo que es Jesucristo, comprende lo que es la Redención; porque en este símbolo está contenida toda la historia de su amor».

¡Sagrado Corazón de Jesús!, durante todo este mes, te invocaré muchas veces al día.



CATOLICO: El próximo Viernes 2 de Junio es la festividad del Sagrado Corazón. Ríndele el vasallaje de tu corazón en desagravio de tantos pecados que hacen sangrar su Corazón amantísimo

MISION DE MARIA

Todo el Capítulo VII de la Constitución de la Iglesia, emanada del Concilio Vaticano II, trata de la Bienaventurada Virgen María, Madre de Dios, en el misterio de Cristo y de la Iglesia.

Por eso el Sacrosanto Sínodo -dice- al exponer la doctrina de la Iglesia... quiere aclarar cuidadosamente tanto la misión de la Bienaventurada Virgen María en el misterio del Verbo encarnado y del Cuerpo Místico, como los deberes de los hombres redimidos, hacia la Madre de Dios, Madre de Cristo y Madre de los hombres, en especial de los creyentes...

El benignísimo y sapientísimo Dios, al querer llevar a término la redención del mundo, cuando llegó la plenitud del tiempo, envió a su Hijo hecho de mujer... para que recibiésemos la adopción de hijos... el cual por nosotros y por nuestra salvación descendió de los cielos, y se encarnó por obra del Es-

píritu Santo de María Virgen

En efecto, la Virgen María... es conocida y honrada como verdadera Madre de Dios Redentor. Redimida de un modo eminente, en atención a los futuros méritos de su Hijo, y a El unida con estrecho e indisoluble vínculo, está enriquecida con esta suma prerrogativa y dignidad: ser la MADRE DE DIOS HIJO, y por tanto la Hija predilecta del Padre y el Sagrario del Espíritu Santo

Medianera de todas las gracias

En toda familia es normal que sea la madre la mediadora entre sus hijos y la autoridad del padre.

Por eso en la Iglesia, que es una familia, la fe en la mediación de María es antiquísima. Los «Hechos de los Apóstoles» hablan de que los primitivos fieles, para

Pasa a la pág 4



Tome Café

LA MEDALLA

Y Sabrá

lo que es CAFE

SUPERMERCADO

LA CRIOLLA

EL ALMACEN DE ABARROTÉS
MEJOR SURTIDO DE LA PLAZA

San Pedro Sula, Honduras, C. A.

Tome

LECHE "TARA"

Vea en

**LIBRERIA
VICENTINA**

Tarjetas.

de Nacimiento,

Bautizo,

Primera Comunión

y Matrimonio.

IGLESIAS Y CAPILLAS EN NUESTRA DIOCESIS

Con muchas dificultades y paciencia hemos logrado la lista de las Iglesias y Capillas levantadas en nuestros pueblos y aldeas de esta Diócesis de San Pedro Sula.

Suplicamos a los Rvdos. Sacerdotes y Mayordomos nos informen de los posibles yerros y del olvido de alguno

Felicitamos a los pueblos, aldeas, caseríos y barrios ciudadanos que con esfuerzo y entrega a la causa religiosa tienen su templo y lo cuidan, donde invocar y alabar a Dios.

PARROQUIAS DE:

SAN PEDRO SULA

- 1.—San Pedro Apóstol (Catedral)
- 2.—Guadalupe
- 3.—María Auxiliadora.
- 4.—Hospital
- 5.—Capilla Zona Militar.
- 6.—Río Blanco.
- 7.—Río Bermejo.
- 8.—San José de Medina.
- 9.—Asilo Perpetuo Socorro
- 10.—Chamelecón

- 11.—San Vicente de Paúl.
- 12.—San Felipe.
- 13.—El Perú
- 14.—San Antonio del Perú.
- 15.—Tembladeras.
- 16.—Las Cruces.
- 17.—La Pita
- 18.—La Cumbre.
- 19.—Berlín.
- 20.—Las Peñitas.

LA LIMA:

- 21.—La Lima Nueva.
- 22.—La Lima Vieja.
- 23.—San Manuel.
- 24.—El Porvenir.
- 25.—Buena Esperanza.
- 26.—Finca Santa Rosa.

CHOLOMA:

- 27.—Choloma.
- 28.—Baracoa
- 29.—Río Blanquito.
- 30.—La Jutosa.
- 31.—El Rancho.
- 32.—El Porvenir.
- 33.—El Higuero.
- 34.—Quebrada Seca.
- 35.—San Isidro de Icacu.

VILLANUEVA:

- 36.—Villanueva.
- 37.—Potrerillos.
- 38.—Pimienta.
- 39.—Santiago.
- 40.—El Plan.
- 41.—El Milagro.
- 42.—El Calán.
- 43.—El Marañón.
- 44.—La Cebadilla.
- 45.—La Esperaza o Venado
- 46.—Santa Ana.
- 47.—San Francisco.
- 48.—Dos Caminos.

COFRADIA:

- 49.—Cofradía.
- 50.—Naco
- 51.—Ceibita.
- 52.—Mayens.
- 53.—Buenavista.
- 54.—La Laguna.
- 55.—Mancheguala.
- 56.—Buenos Aires.
- 57.—La Fortuna.
- 58.—Tomalá.
- 59.—La Unión.
- 60.—Río Frío.
- 61.—Santa Marta.
- 62.—San Cristóbal.
- 63.—Santa Teresa.

RIO LINDO:

- 64.—Río Lindo.
- 65.—Santa Cruz de Yojoa.
- 66.—Yojoa.
- 67.—San Antonio de Cortés
- 68.—S. Francisco de Yojoa.
- 69.—Las Marías.
- 70.—Oropéndolas.
- 71.—Jaral.
- 72.—Los Caminos.
- 73.—El Tigre
- 74.—San Isidro.



2 Dom. depués de Pentecostés

[S. Lucas 14] En aquel tiempo, dijo Jesús a los fariseos esta parábola: Un hombre dispuso una gran cena, y convidó a mucha gente. Y a la hora de cenar, envió un criado a decir a los convidados que vienesen, pues ya todo estaba dispuesto. Y empezaron todos, como de concierto, a excusarse. El primero le dijo: He comprado una granja, y necesito salir a verla, ruégote que me des por excusado. El segundo dijo: He comprado cinco yuntas de bueyes, y voy a probarlas; dame, te ruego, por excusado. Otro dijo: Acabo de casarme, y así no puedo ir allá. Habiendo vuelto el criado, refirió todo esto a su amo. Irritado entonces el padre de familia, dijo a su criado: Sal luego a las plazas y barrios de la ciudad, y tráeme acá cuantos pobres, lisiados y ciegos, y cojos hallares. Dijo después el criado: Señor, se ha hecho lo que mandaste, y aún sobra lugar. Respondióle el amo: Sal a los caminos y cercados, e impele a los que halles a que vengan, para que se llene mi casa. Pues os protesto que ninguno de los que antes fueron convidados ha de probar mi cena.

- 75.—Santa Elena.
- 76.—La Concepción.
- 77.—Tapiquiales.
- 78.—Plan Grande.
- 79.—Subirana del Olivar.
- 80.—El Llano.
- 81.—Nueva Granada.
- 82.—Santa Rita.
- 83.—Achiotal.
- 84.—San Buenaventura.
- 85.—Amapa.
- 86.—Cañaveral.

Pasa a la página 3

IGLESIAS Y...

PUERTO CORTES

- 87.—Puerto Cortés.
- 88.—Tulián.
- 89.—Masca.
- 90.—Cuyamel.
- 91.—Muchilena.
- 92.—Aguacaliente.
- 93.—Jalisco.
- 94.—Chameleoncito.
- 95.—Campana.
- 96.—Travesía.
- 97.—Bajamar.
- 98.—Zaragüesina.
- 99.—El Porvenir.
- 100.—La Pita.
- 101.—El Rancho.
- 102.—Omoa.
- 103.—Veracruz.

TELA:

- 104.—Tela.
- 105.—Las Brisas.
- 106.—Tornabè.
- 107.—Río Tinto.
- 108.—Esperanza de Santiago
- 109.—Kilómetro 13.
- 110.—Kilómetro 17,
- 111.—Arizona
- 112.—Agua Chiquita.
- 113.—Sn Francisco de Saco
- 114.—Triunfo.
- 115.—Mezapa.
- 116.—Esparta.
- 117.—Lombardía.
- 118.—San Juan.

LA CEIBA:

- 119.—San Isidro [Parroquia]
- 120.—La Milagrosa.
- 121.—La Guadalupe.
- 122.—San Juan Pueblo.
- 123.—El Benque.
- 124.—El Oro.
- 125.—La Masica.
- 126.—San Francisco.
- 127.—Santa Ana.
- 128.—La Unión.
- 129.—El Porvenir.
- 130.—Las Menges.
- 131.—El Perú.
- 132.—Corozal.
- 133.—Sambocreek.
- 134.—Sierra Pina
- 135.—Sagrado Corazón
- 136.—Salitrán.
- 137.—Zapotán.
- 138.—Jutapa.

A C T U A L I D A D E S

EL AÑO DE LA FE

Con ocasión del XIX Centenario del Martirio de San Pedro y San Pablo, el Papa ha proclamado el año 1967 el «Año de la Fe» invitando a todos los católicos a renovar, a confirmar y profesar públicamente la fe.

La situación religiosa actual es de grave crisis de la fe, que afecta a los hombres. En el Año de la Fe los católicos deberán esforzarse por llegar a una fe personal, adulta, madura, y deberán tratar al mismo tiempo de profesar pública-

mente la fe, a base del «testimonio» con el estilo propio de la Iglesia Conciliar.

FATIMA

El 9 de Mayo se abrió el Cincuentenario de las apariciones en Fátima. Los días más solemnes y de mayor concurrencia fueron, sin duda, el 13 de Mayo y los días siguientes que culminaron con la visita del Papa al frente de más de dos millones de peregrinos.

Los días 13 de Agosto y Octubre de este año y el 13 de Mayo del próximo año serán también muy concurridos. En Agosto, del 9 al 12 tendrá lugar el XII Congreso Mariano Internacional, y antes de ése, del 4 al 8 se celebrará en Lisboa el Congreso Mariológico Internacional.

- 139.—Nueva Armenia.
- 140.—Zapote.
- 141.—Saltos.
- 142.—Cacao.
- 143.—Armenia Bonito,
- 144.—Roatán.
- 145.—Punta Gorda.
- 146.—Sabana Bay,
- 147.—Corralitos Cantor.

SONAGUERA:

- 148.—Sonaguera.
- 149.—Sabá.
- 150.—Balfato.
- 151.—Isleta.
- 152.—Río Estéban.
- 153.—Fausto.
- 154.—San Luis.

TRUJILLO;

- 155.—Trujillo.
- 156.—Cristales.
- 157.—Puerto Castilla.
- 158.—Santa Sosa de Aguán.
- 159.—Limón.
- 160.—Bonito Oriental.
- 161.—Ilanga.
- 162.—La Concepción.
- 163.—Santa Fe.
- 164.—San Antonio.
- 165.—Tocós.
- 166.—Chapagua.
- 167.—La Brea.
- 168.—Salamá.
- 169.—Baufica.

LOS DERECHOS HUMANOS

El Año Internacional de los Derechos Humanos será celebrado el próximo año, en conmemoración del XX Aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos.

Un acontecimiento destacado del año será la celebración de un seminario, organizado por las Naciones Unidas, que tendrá lugar en Teherán, en la primavera de 1968: estudiará principalmente los métodos actuales de las Naciones Unidas para promover el respeto universal a los derechos humanos, y su efectividad o insuficiencia.

Pasa a la página 4



USE CAMISAS
PRESIDENTE PAZ
Cuestan Menos y Duran Más

Jorge J. Larach y Cía.

Mejor Mercancía
Mejor Surtido y
Mejores Precios

BOLIVAR

NO COMPITE
PORQUE SUPERA

Banco de Honduras

San Pedro Sula

Oficina Principal: Tegucigalpa
Agentes y Corresponsales en las
Principales Plazas de la República
y del Exterior.

Cables "Banco". Código: A B C
4a. y 5a. ediciones, Liebers,
Bentley y Paterson 2a. y 4a.
ediciones.

ACTUALIDADES...

CARIDAD

La Caritas Diocesana de Hong-kong presta asistencia a 546 000 personas que han huido de la China Comunista. Se calcula que de los 4 millones de habitantes de la ciudad unos dos millones son refugiados.

POPULORUM PROGRESSIO

En Honduras dos periódicos independientes han publicado íntegro el texto de la Encíclica Papal «Populorum Progressio». Con la fecha de Pascua de Resurrección nació esta carta magna de la justicia social internacional, firmada en tal fecha por Paulo VI.

Desde el primer momento los diarios «EL CRONISTA», de la Capital, y «LA PRENSA», de San Pedro Sula, han ido publicando diariamente, por partes, todo su contenido.

§ § §

«ROSA INDUSTRIAL»

Productos de Concreto

4a CALLE S.E., No 95
TELEFONO 16-55

MEDIANERA...

dar valor a su oración, ORABAN CON MARIA, MADRE DE JESUS (Act I, 14), y en las pinturas murales de las catacumbas María aparece pintada como una matrona con los brazos abiertos en actitud de súplica en favor de los cristianos.

Y nada repite la liturgia con más frecuencia que el RUEGA POR NOSOTROS, SANTA MADRE DE DIOS.

ASAMBLEA GENERAL DE RELIGIOSAS

De todas partes del mundo: Africa, América, Asia, Europa y Oceanía, noventa y cinco Superiores Generales, delegadas por las religiosas de sus respectivos países, se han reunido en Roma, en la primera quincena de Marzo, con el fin de estudiar y buscar en común el camino de una verdadera renovación en Cristo, según el Evangelio, y según las directrices conciliares.

Respetuosamente afectas a Su Santidad, el Papa Paulo VI, ellas han tomado sus propias palabras para expresar su adhesión total: «Queremos ofrecer una profesión de fe individual y colectiva, libre y consciente, interior y exterior, amplia y franca. Queremos que esta profesión brote de lo más profundo de los corazones fieles y que resuene en la Iglesia, la misma en todos y llena de amor.

C A T O L I C O

Sintoniza todas las semanas estos programas de Orientación e Instrucción Cristiana.

DOMINGO, a las 9 a.m. - «PALABRAS DE VIDA», en su segunda época. Noticias nacionales e internacionales. Instrucción catequística. Comentario del momento. En RADIO EL MUNDO

DOMINGO, a las 9 a.m. - «LA MISA EL HOGAR». Grabación hecha por los propios Mayordomos y para los pueblos sin sacerdote. En RADIO METROPOLITANA.

DOMINGO, a las 6 p.m. - «CATOLICISMO EN MARCHA». Preguntas y respuestas, vivencias cristianas, charlas del momento a cargo de un grupo de Cursillistas, dirigidos por el Sr. Porfirio Barahona. En RADIO NORTE.

MIÉRCOLES, a las 9 p.m. - Por los canales de la televisión sampedrana en su Canal 7: «DIOS Y EL HOMBRE». Un programa que acaba de nacer y ha suscitado gran interés. A cargo de un matrimonio del Movimiento Familiar Cristiano, y el comentario serio, práctico, oportuno de su Director.

NINGUN CATOLICO DE LA COSTA NORTE debe faltar a estas citas semanales radiales. Es un compromiso instructivo que todos debemos aceptar con vivo interés.

LA GRAN PRUEBA

Después de las tristes hazañas del 93, se presentó un día Lépaux a Bonaparte, como fundador de una nueva religión. --¿Lo creerías, señor?, dijo. Mi religión tan linda no pretende. -- Ciudadano colega, interrumpió el emperador. ¿Tenéis seriamente la intención de hacer competencia a Jesucristo? No hay más que un medio: Haced lo que El. Hacéos crucificar un viernes y resucitad el domingo.

NERVO FORZA
DA FUERZA Y ENERGIA

El Buen Amigo llega pronto
y seguro a su destino por una cortesía de
SAHSA

